
8 Pièces

221 m²

Réf. MZIBZ0067

1 580 000 €

Bayonne
Maison à vendre (64100)
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A seulement 20 min de Bayonne, propriété d'exception au coeur d'un

domaine  de  plus  de  7  hectares.  Dans  un  environnement  préservé,  à

l'abri  des  regards,  découvrez  cette  ferme  de  caractère  du  17  ème

siècle  entièrement  rénovée  conjuguant  avec  élégance  le  charme  de

l'ancien et  le  confort  moderne.  Au rez de chaussée :  véritable  espace

de vie, avec sa belle entrée ; sa cuisine dînatoire aménagée et équipée ;

son  salon  d'hier  avec  poutres  apparentes  ;  son  deuxième  salon  avec

grandes  portes-fenêtres  et  cheminée  de  caractère  ;  sa  buanderie  ou

pièce bonus de plus de 70 m2 actuellement ...

Just 20 minutes from Bayonne, this exceptional property is nestled in the heart of

an  estate  of  over  7  hectares.In  a  preserved  environment,  hidden  from  view,

discover  this  characterful  17th-century  farmhouse,  fully  renovated,  elegantly

combining  old-world  charm  with  modern  comforts.On  the  ground  floor:A  genuine

living  space  with  a  beautiful  entrance  hall;  a  fitted  and  equipped  eat-in  kitchen;  a

traditional living room with exposed beams; a second living room with large French

windows  and  a  characterful  fireplace;  a  laundry  room  or  bonus  room  currently

measuring over 70 m² (boiler ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ
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